

# Inversión casi total en plan agropecuario

En un 94% se ha cubierto el plan de inversión para el sector agropecuario correspondiente al presente año, informó el presidente del Banco de Fomento Agropecuario, licenciado Armando Jiménez González.

El proyecto de inversión para este año, enfatizó, es de 95 millones de colones; al 30 de junio se habían dado créditos por la suma de 89 millones 500 mil colones; que representan el 94% del total, por lo que creemos, dijo el licenciado Jiménez González, superaremos esa meta al final del año. Durante la entrevista para LA PRENSA GRAFICA, el

presidente del BFA, estuvo acompañado por el gerente general de la misma institución, licenciado Antonio Azucena Fuentes, quien mostró estadísticas que comprueban cómo el 65% de esa cantidad ha favorecido a pequeños y medianos agricultores que cuentan con menos recursos y fuentes de financiamiento.

## Granos básicos

Con respecto a este rubro, se dijo, el Banco de Fomento Agropecuario proyectó una cobertura para 1977 de 147.760 manzanas de

— Pasa a la página 54 —

## Admite recurso de Hasbún y sin lugar caso empleo

La Corte Suprema de Justicia admitió el recurso de amparo interpuesto por el doctor Manuel Atilio Hasbún contra el rector en terreno de la Universidad Nacio

— Pasa a la página 54 —

## Vasta investigación en el contrabando de cocaína

La Policía de Hacienda y demás cuerpos de seguridad, siguen las investigaciones en torno al escandaloso caso de tráfico de dos millones de dólares de cocaína procedente de sur, con destino a Estados Unidos de América, descubierto en El Salvador. En relación con este caso, han sido detenidos tres salvadoreños, cuyos nombres están en reserva, y se sospecha que haya otros comprometidos como intermediarios en el tráfico de la droga.

En vías de investigación, llegaron a nuestro país varios miembros de la FBI, de Estados Unidos de América, quienes se pusieron en contacto con detectives de los cuerpos de seguridad para recabar información al respecto de los hechos.

Visitaron varios hoteles capitales, y al final de las investiga-

ciones sacaron conclusiones en el sentido de que en realidad habían pasado por esta capital peligrosos contrabandistas de cocaína procedentes del Sur, con destino al Norte.

También obtuvieron información sobre salvadoreños posiblemente implicados en el caso en investigación, siendo así como fue lograda su captura en Miami, Es-

— Pasa a la página 74 —

## Acción conjunta en control de los perros callejeros

La urgencia de actuar en acción conjunta entre los Ministerios de Agricultura y Ganadería, Salud Pública y la municipalidad capitalina para ejercer el total control de perros callejeros, señaló ayer el ingeniero José Napoleón Gómez, alcalde. Se refirió a los centenares de personas que en los últimos días han sido atacadas por canes que merodean libremente las calles de San Salvador. La alcaldía únicamente colabora con el ramo de Salud Pública en su campaña de eliminación de perros sin dueño.

Gómez agregó que para ejercer un total control de canes callejeros es urgente y necesario aunar esfuerzos conjuntamente con la alcaldía municipal de San Salvador, los ministerios de Salud Pública a través de la Dirección Ge-

neral de Salud y del MAG por medio de la Dirección General de Ganadería.

## Perreras

"Una perrera sería lo ideal. Pero para ello se necesita un análisis y estudio profundo sobre la situación. Sólo la alcaldía no podría

— Pasa a la página 24 —



CONFERENCIANTE. Con el objeto de dictar conferencias basadas en la filosofía y la personalidad de la actual administración de Jimmy Carter y de sus posibles implicaciones en Latinoamérica, llegó al país el doctor Jack Hopkins (centro). Lo reciben, señores Javier García y Jorge D. Piche.

—Foto de LA PRENSA, por Payán

De Santa Ana

## Comisionado fue muerto por salvaguardar a 2 señoritas

(Santa Ana). Testigos esclarecieron en el Juzgado Primero de Paz de esta ciudad, la muerte del comisionado cantonal de Planes de la Laguna, Martín Díaz Bonilla, registrada el domingo anterior en ese cantón de esta comprensión. Los implicados son Alejandro Mancía Méndez, Pascual Mancía, Noel Mancía Barillas, Isabel Mancía (hombre), Tomás Barillas y otros, buscados intensamente por la Guardia Nacional desde que se conocieron tales nombres.

De acuerdo con el informativo de Paz, el comisionado Díaz Bonilla, de 67 años, fue ultimado con corvo

— Pasa a la página 52 —

De San Miguel

## Robo de mercaderías por 10 mil colones en mueblería

(San Miguel). Mercadería valorada en 10 mil colones robaron del establecimiento comercial "Muebles Liseet", situado en Avenida Gerardo Barrios, informó su propietario, señor René Girón. El hecho ocurrió el sábado anterior en horas de la noche, cuando el negocio no era vigilado por persona alguna; y de ello se dio cuenta su propietario, hasta el siguiente día, constatando las autoridades que los sujetos agujeraron la pared sur del edificio para hacer el ingreso.

Robaron radiograbadoras, grabadoras, radiós amplificadores y calculadoras electrónicas, valorado todo en 10 mil colones, según el estimado del propietario.

Dos trabajadores de la construc-

ción de un edificio contiguo al negocio saqueado, fueron detenidos por la Policía de Hacienda, por sospechosos, pues dicho cuerpo en las investigaciones se encontró con tales nombres.

Los implicados serán remitidos en breve a uno de los tribunales de esta ciudad.

## Premio Mayor de la Lotería distribuido entre pobres

Distribuido entre obreros, empleados públicos, de la empresa privada y del servicio doméstico, quedó el Premio Mayor del Sorteo Extraordinario de la Lotería Nacional, que se realizó el pasado 6 de agosto. El hecho ha causado gran satisfacción en los diversos círculos del país y muy especialmente en los directamente relacionados con la institución de Beneficencia. Personeros de la Lotería informaron que en dicho sorteo se distribuyeron más de 3 millones de colones en premios. Así mismo se dijo que sólo en 2.139.900.00 colones correspondie-

ron a las terminaciones y... 1.145.000.00 a los premios de urna. — Pasa a la página 54 —



—Foto de LA PRENSA, por Flores G.

ACCION. Una acción conjunta entre la Alcaldía, Salud Pública y el MAG para el control de perros, sugirió ayer el alcalde, ingeniero José Napoleón Gómez.



JURAMENTADOS. Como nuevo embajador en China Nacionalista, con sede en Taiwan, fue juramentado el general José Dolores Gerardo Herrera (izquierda), y como representante permanente ante

las NN. UU., al Dr. Miguel Rafael Urquilla. Tomó el juramento el canciller, mayor y licenciado Alvaro E. Martínez.

## sucesos de anoche

INFORMACION EN PAGINA SETENTIDUHO.